
СОДЕРЖАНИЕ

ПРОБЛЕМЫ МЕТОДОЛОГИИ	11
Закирова А. Ф. Ошибки гипотезирования как предмет методологической рефлексии педагога-исследователя	11
ОБЩИЕ ВОПРОСЫ ОБРАЗОВАНИЯ	43
Шмигирилова И. Б., Рванова А. С., Григоренко О. В. Оценивание в образовании: современные тенденции, проблемы и противоречия (обзор научных публикаций)	43
ДИСКУССИИ	84
Романов Е. В. Оценка эффективности деятельности российских вузов: нужно ли менять парадигму?	84
ВОПРОСЫ ДИДАКТИКИ	126
Штейнберг В. Э., Манько Н. Н., Вахидова А. В., Фатхуллова Д. Р. Визуальные дидактические регулятивы как инструменты учебной деятельности: развитие и прикладные аспекты	126
ПСИХОЛОГИЧЕСКИЕ ИССЛЕДОВАНИЯ	153
Зеер Э. Ф., Церковникова Н. Г., Третьякова В. С. Цифровое поколение в контексте прогнозирования профессионального будущего	153
Kichukova K. S., Taneva T. G. Achievement motivation and attitude of medical laboratory assistants to continuing education	185
ИНФОРМАЦИОННЫЕ ТЕХНОЛОГИИ В ОБРАЗОВАНИИ.....	216
Smagulova G. Zh., Sarzhanova G. B., Tleuzhanova G. K., Stanciu N. The development of future foreign language teachers' digital competences in creating multimedia tutorials	216

CONTENTS

METHODOLOGY PROBLEMS	11
Zakirova A. F. Errors in hypothesis as a methodological reflection subject of a teacher-researcher	11
GENERAL EDUCATION	43
Shmigirilova I. B., Rvanova A. S. Grigorenko O. V. Assessment in education: Current trends, problems and contradictions (review of scientific publications)	43
DISCUSSIONS	84
Romanov E. V. Evaluation of the efficiency of Russian universities: Do we need to change the paradigm?	84
DIDACTICS ISSUES	126
Steinberg V. E., Manko N. N., Vakhidova L. V., Fatkhulova D. R. Visual didactic regulators as instruments of learning activity: Development and applied aspects	126
PSYCHOLOGICAL RESEARCH	153
Zeer E. F., Tserkovnikova N. G., Tretyakova V. S. Digital generation in the context of predicting the professional future.....	153
Kichukova K. S., Taneva T. G. Achievement motivation and attitude of medical laboratory assistants to continuing education	185
INFORMATION TECHNOLOGIES IN EDUCATION	216
Smagulova G. Zh., Sarzhanova G. B., Tleuzhanova G. K., Stanciu N. The development of future foreign language teachers' digital competences in creating multimedia tutorials	216